

515 étudiants africains ont célébré la Journée de l'Afrique à l'INRTU

28.05.2025

Le 23 mai 2025, l'INRTU a célébré la Journée de l'Afrique. Le festival a rassemblé des chanteurs, des danseurs, des poètes et des acteurs des universités d'Irkoutsk. Les étudiants ont participé à un concours national de costumes, à un défilé de mode, ont organisé un quiz et ont préparé des plats issus de différentes cuisines africaines.



Le 25 mai 2025 a marqué les 62 ans de l'indépendance des pays africains vis-à-vis des colonisateurs. Les questions de justice pour les peuples du continent, y compris les réparations, ont été discutées lors d'un débat à l'université.

Comme l'a indiqué Stepan Bykov, vice-recteur aux affaires internationales, l'INRTU a célébré la Journée de l'Afrique pour la première fois en 2022.

« Au cours des six dernières années, le nombre d'étudiants de l'INRTU originaires de pays du Sud a considérablement augmenté, passant de 34 à 515. Un étudiant international sur trois vient d'Afrique. Nous sommes heureux que les étudiants partagent la richesse de la culture et de l'art de leurs peuples. Ils se sont bien adaptés à la vie à Irkoutsk et sont devenus des exemples de travail et de courage », a déclaré Stepan Bykov, qui a pris la parole en portant un costume africain traditionnel.



Garba Ahmad Yakubu, du Nigeria, chef du Conseil international des étudiants, s'est adressé à la communauté INRTU et aux invités de marque. Il étudie à l'Institute of Aircraft Engineering and Transport, participe à des projets créatifs et sociaux et pratique le karaté.



"Africa Day is a reminder of the unity and resilience of our peoples, the journey from struggle and division to friendship and harmony. Over a billion people live on the continent, most of them young, eager to build a peaceful future. INRTU has become a second home for us. We are grateful to the university administration, professors, and students for their hospitality, support, and assistance. Thanks to the care of those around us, African students receive higher education, find friends, and fulfill their dreams," emphasized Garba Ahmad Yakubu.



Le concert a été l'occasion de présenter les cultures du Nigeria, du Mozambique, du Maroc, du Cameroun, de l'Égypte, de la Côte d'Ivoire et du Ghana. Des étudiants indonésiens se sont également produits en guise de cadeau créatif pour leurs camarades africains.



Environ 200 personnes ont assisté au festival de la nourriture africaine. Les élèves ont préparé des plats nationaux sous la direction du personnel de restauration, servant aux invités du riz jollof aux épices, de la salade de légumes aux œufs et du zobo, une boisson aigre-douce à base d'hibiscus, de miel et d'ananas.